Évaluez l'action de la majorité municipale

Depuis 3 ans et demi, beaucoup de travail a été engagé pour moderniser l'action municipale, engager les grands projets et mettre en place les engagements pris en 2020. Ce travail est parfois connu des Ovillois mais il reste largement invisible tant qu'il n'est pas concrétisé. C'est le cas par exemple du travail considérable engagé dès 2020 pour reprendre en main l'urbanisme de la ville et réécrire les règles de construction (PLU).

C'est pour cette raison que la majorité a choisi de réaliser un bilan de mi-mandat entièrement financé par l'association Houilles la ville que j'aime, alors que l'ancienne majorité s'était servie de l'argent public en 2017 pour publier son bilan.

À travers ce bilan de mi-mandat, notre majorité regarde à la fois derrière elle pour mesurer tout le travail accompli et devant elle pour se projeter vers les trois années à venir.

Ces pages ne sont pas un satisfecit car il reste encore beaucoup à faire pour tenir la promesse ambitieuse faite aux Ovillois. Mais elles démontrent une méthode, faite notamment de consultation des citoyens, une vision et la passion d'agir pour Houilles et ses habitants. Parce que l'humilité implique de se questionner sur sa propre action, nous avons voulu un bilan qui vous laisse la place de noter l'action de l'équipe municipale.

Nous vous invitons donc à lire, ou relire, ce document étape sur la route de 2026 et à noter l'action de notre majorité en tapant le lien : <u>houilles-la-ville-que-jaime.mailchimp-sites.com/</u>

La majorité municipale